

COMPETICIONES

Jorge Garbajosa, reelegido presidente de la FEB hasta 2024

El exjugador de baloncesto renueva como presidente tras ser el único candidato para ocupar el sillón presidencial de la federación

Palco23

21 sep 2020 - 13:39



La Federación Española de Baloncesto (FEB) ya tiene presidente para los próximos cuatro años. Jorge Garbajosa ha sido ratificado por la asamblea de la FEB por 66 votos a favor y 6 en blanco.

Garbajosa, que era el único candidato para presidir el organismo oficial, cumplirá su segundo mandato al frente de la FEB, después de llegar al cargo en el verano de 2016. En su discurso, el presidente ha afirmado que "me tomo la reelección como un respaldo a cuatro años de trabajo, en los que hemos tenido éxitos, pero también errores". "A pesar de ello, creo que la Federación es mejor que hace cuatro años", ha apostillado Garbajosa.

Durante su primer mandato, las selecciones españolas de baloncesto han conseguido 31 medallas, entre las que destacan el título mundial masculino de 2019 y el título de campeonas de Europa de 2019 de la selección femenina.

En este sentido, el exjugador de baloncesto ha señalado que “la FEB ha recuperado la estabilidad económica, manteniendo la inversión en los programas deportivos, potenciando el baloncesto femenino, invirtiendo en el crecimiento de las Ligas FEB y con grandes éxitos de nuestras selecciones desde las categorías de formación hasta las Absolutas”.